
VIDEO: Gualtieri: “Roma deve
avere un livello di servizi
degno di una grande Capitale”
Gualtieri: “Roma deve avere un livello di servizi degno di una
grande Capitale” “Oggi Roma ha dei vincoli troppo restrittivi
per quanto riguarda il personale, soprattutto in vista degli
impegni dei prossimi anni, come il Giubileo. Abbiamo bisogno
di personale, di avere vigili per le strade e personale per la
manutenzione. Stiamo facendo tantissimo in
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